



Notre matinée au village du chocolat :

Le village du chocolat se trouve à proximité de l'auberge dans une ancienne usine de chocolat de la marque « Victoria ». Notre visite a comporté trois parties. Dans un premier temps, notre guide nous a raconté l'histoire du chocolat, qui débute environ en l'an 1850 avant JC. Le chocolat est arrivé en Belgique grâce aux espagnols, une partie de la Belgique ayant été espagnole au XVIème siècle.

Dans un second temps, un artisan chocolatier nous a fait découvrir les étapes de la fabrication des chocolats fourrés à la ganache. Il nous a également expliqué la différence entre tous les types de chocolat existant : noir, au lait et blanc. Nous avons fini par une dégustation et nous nous sommes régalés !!!

Pour finir, nous avons observé la partie marketing au travers des affiches et des publicités de différentes marques de chocolat.

Menu du midi :

Brasserie typique au centre de Bruxelles : croque-monsieur, omelettes, saumon...

C'était trop bien !

Visite guidée de Bruxelles :

Cet après-midi nous avons visité le centre historique de Bruxelles avec un guide bruxellois : Mark. La visite s'articulait principalement autour de la Grand Place avec l'hôtel de ville, l'ancien centre de Bruxelles, un ancien marché couvert transformé en centre culturel mais aussi autour de grandes fresques murales peintes des immeubles, rendant hommage au neuvième art : la BD.

Mark nous a également fait connaître un exemple de street art qui mettait en évidence les bâtiments typiques de Bruxelles et l'éclectisme des styles architecturaux.

Nous avons terminé notre visite avec le fameux Mannekenpis. Mark nous a expliqué que son vrai nom était la fontaine Cupidon. Beaucoup de personnes sont déçues en découvrant sa taille : il ne mesure que 60 cm.

Nous avons bien aimé la visite car Mark était rigolo et théâtral dans ses commentaires.

Menu du soir :

Brasserie Brusselloise aux portes de l'auberge

Pasta, carbonnade, boulettes de viande, spaghetti carbo ou bolo....

Premiers instants shopping

Beaucoup de sous dépensés, mais aucune règle transgressée.

Cartes postales, sweats, bonnets, mini Mannekenpis, chocolats...



